## Sorgen Frauen ausreichend vor?

Zonta-Club lädt zu wichtigem Vortrag nach Hilpoltstein ein

LANDKREIS ROTH/HILPOLT-STEIN — Sorgen Frauen genug für ihr Alter vor? Wie sollten Frauen in der heutigen Zeit ihr Geld anlegen? Diesen und weiteren Fragen rund um die Themen "Frauen-Finanzen-Altersvorsorge" widmet sich ein Vortrag am Montag, 7. April, 19 Uhr, in der Residenz in Hilpoltstein.

Organisiert wird der Vortragsabend vom Zonta-Club Fränkisches Seenland, einem Netzwerk aus engagierten Frauen, die sich nach dem Motto "Von Frauen für Frauen" intensiv um Belange und Interessen von Frauen kümmern. Zonta-Präsidentin Lucia Ermisch konnte Finanzberaterin Constanze Hintze, ebenfalls Zonta-Mitglied aus Südbayern, für den Vortrag gewinnen.

Die Finanzexpertin und Autorin des Buches "Vermögensplanung und Altersvorsorge für Frauen" gibt einen Überblick über die generelle Finanzlage der Frauen und erläutert pragmatisch und verständlich situationsbezogene Anlagestrategien, die sie für

ratsam erachtet.

Dass das Thema brisant ist zeigt eine aktuelle Infratest-Umfrage, nach der 30 Prozent der Frauen im berufstätigen Alter keinen Cent in eine private Altersvorsorge einzahlen. Besonders schlecht sieht es übrigens bei den jungen Frauen aus. Verwundern mag da, dass vier von fünf Frauen aber davon ausgehen, dass sie ihren erreichten Lebensstandard auch im Alter halten können.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind

erwünscht.